

EKSPOS

Giat Vaksinasi Bakti Kesehatan Polres Nagekeo Rangka HUT Bhayangkara ke-76 Sasar 118 Anak Penerima Manfaat

Muhamad Yasin - NTT.EKSPOS.CO.ID

Jun 18, 2022 - 11:57



Giat vaksinasi Polres Nagekeo

NAGEKEO - Sebanyak 59 vial vaksin jenis sinovac dosis II (Dua) disuntikan

kepada 118 anak penerima manfaat dimana vaksinasi massal untuk anak sekolah itu ialah satu dari sekian kegiatan Kepolisian Resor (Polres) Nagekeo dalam mengisi penyambutan Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-76 yang jatuh pada 1 Juli 2022 mendatang.

Kegiatan vaksin tersebut diselenggarakan di aula Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) Nagekeo dan dipantau langsung oleh Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, S.I.K, S.H. Sementara untuk tenaga vaksinasinya ialah tenaga vaksinator dari Bidokes Polres Nagekeo dan vaksinator Puskesmas Danga, Jumat (17/6/2022).

Disela-sela kegiatan, Kapolres Yudha menjelaskan bahwa, pelaksanaan kegiatan bakti kesehatan dalam rangka menyambut HUT Bhayangkari ke-76, adalah upaya Polri dalam membantu pemerintah untuk mengkselerasikan vaksin pada puncak vaksinasi di Indonesia.

Dikatakan lagi, bakti kesehatan vaksinasi itu diserukan serentak se-Indonesia dan dipantau langung oleh Kapolri melalui zoom meeting di Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Vaksinasi anak sekolah dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke-76 yang digelar hari ini, merupakan kegiatan bakti kesehatan yang dilakukan serentak se-indonesia sebagai upaya Polri dalam membantu pemerintah untuk melakukan percepatan vaksin pada puncak vaksinasi di Indonesia. Dan di dalam pelaksanaan kegiatan bakti kesehatan ini dipantau langsung oleh Bapak Kapolri melalui zoom meeting yang mana saat ini Bapak Kapolri tengah berada di IKN, Panajam, Kalimantan Timur," ujar Kapolres Yudha.

Kapolres Yudha juga menyebutkan, selain vaksinasi anak sekolah, terdapat dua kegiatan bakti kesehatan lainnya yang digelar bersama-sama secara serentak, yakni kegiatan khitanan/sunat dan juga operasi celah bibi lelangit.

"Selain vaksin, ada juga kegiatan bakti kesehatan lainnya seperti operasi celah bibir lelangit dan juga khitanan. Kegiatan bakti kesehatan ini, mengusung tema POLRI yang PRESISI Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural untuk mewujudkan Indonesia Tangguh, Indonesia Tumbuh. Dan untuk kegiatan vaksinasi sendiri, itu disediakan oleh vaksin Polri bekerjasama dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Nagekeo serta tim UPTD Puskesmas Danga," jelas Kapolres Yudha.

Pantauan indonesiasatu.co.id, Jumat (17/6/2022) siang, kegiatan vaksinasi itu dipimpin oleh Kepala UPTD Pukesmas Danga, Klaudia Pau, [A.md](#). Kep. Dengan jumlah tim sebanyak 16 orang tenaga kesehatan dan dibantu Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Nagekeo bersama anggotanya.

Hadir dalam giat tersebut :

- Kapolres Nagekeo
- Paur Subag Kerma Bag Ops Polres Nagekeo
- Ps.Kasat Binmas Polres Nagekeo
- Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Nagekeo bersama Anggota.